

Rousson, 4 de agosto del 1972

Querido papá -

Hoy pensaba recibir una carta de Uds, quizás llegue a uno momento viene. La última que recibí fue como les dije en la otra carta es una del 28.

Estos días, como siempre, nubló los buenos noticias. Estoy esperando la 1^º Plana, que supongo no llegaré mañana pero ver lo que dice del acto del 28 de agosto en la Cuchilla de Nuevo Chilicapa, pareciera que fue un éxito total.

Hubo unos 18000 personas, y parece que hasta el que por habló de lo sueno-, aparte de que contentamente x ~~esta~~ corazón las cosas fueron bien conocidas - Y este vez, no solo fueron los activistas, sino también gente de bien.

Yo estoy bien - Hubo días lindo, y días feos, pero hoy ayer "una sorpresa - nevo", a las 6 de la mañana - Yo no puedo ver nada porque ese día glorioso hasta la 9. Quiero decir Dicen que fue muy frío - Pero

estuvimos aquí' colectivo no me dejó creerlo de estos variaciones de tiempo. Además hace varios días que no salgo al paseo.

Me acabo escribir en este momento, porque hoy un suceso terrible. Resultó que los chicos del Pob 8 son muy o demasiado clever, con el conocimiento borbollón. Por ej. el otro día para festijos el hecho de que uno chico tenía visto, quisieron probar. Claro o lo fueran, como se negó, terminaron mafúdores una o otras. De todas formas se olvidaron mucho. Nosotros no sabíamos de nuestro asombro. Pero parece que especialmente nos dejaron consternados, y también estuvimos relajados, ante el asombro de todo, de nuestro "formalidad" y aburrimiento. La cuestión es que casi todos los días hay jarrones. Pero nadie más los pone al servicio, en que hoy sucede. Allí improvisaron instrumentos y sus declaraciones o lo "mítongo".

Por hoy, nada más. Hasta otra carta.
Besos muy fuertes a todos — M. Augusto

VIA AEREA

Hº F

024 2/2

Sr. Man Fresco Sabelli
Vial 1.886 - 4º F
CAPITAL

28

